

Koramil Jajaran Kodim 0602/Serang Tingkatkan Kesiapan Pengamanan Pemilu 2024 Melalui Pelatihan Linmas

Aang Nopriyadi - [SERANG.GO.WEB.ID](https://serang.go.web.id)

Jan 26, 2024 - 12:21



Serang - Koramil jajaran Kodim 0602/Serang terus mengintensifkan upaya pengamanan menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 dengan melibatkan unsur Linmas. Salah satu langkah nyata dilakukan oleh Koramil 0602-07/Waringinkurung yang menggelar pelatihan bagi anggota Linmas di Desa

Sambilawang Kecamatan Waringinkurung, Kabupaten Serang, Jumat
(26/1/2024).

Sebanyak 268 petugas Linmas Desa turut serta dalam pelatihan ini, untuk memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024 di wilayah Kec. Waringinkurung.

Letkol Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han) melalui Danramil 0602-07/Waringinkurung Kapten Arm Siswoyo menjelaskan bahwa tujuan dari pelatihan ini adalah memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada anggota Linmas terkait dengan pengamanan dan pertahanan, terutama dalam konteks keterlibatan mereka dalam pengamanan Pemilu 2024.

"Pelatihan ini merupakan bentuk komitmen Kodim 0602/Serang bersama Polres untuk meningkatkan kualitas dan kesiapan anggota Linmas dalam menghadapi situasi yang mungkin terjadi selama pelaksanaan Pemilu," ujar Danramil.

"Pelatihan dan pembinaan anggota Linmas mencakup berbagai aspek yang relevan dengan tugas mereka, termasuk strategi pengamanan, pertahanan, dan penanganan berbagai situasi yang berkaitan dengan tindakan kriminal maupun non-kriminal di wilayah masing-masing. Selain itu, materi sosialisasi mengenai undang-undang dan peran serta tugas Linmas juga disampaikan secara mendalam.

Dalam sesi pelatihan, para anggota Linmas diberikan pemahaman tentang tugas dan tanggung jawab yang diemban dalam membantu pelaksanaan tahapan Pemilu. Selain itu, pelatihan ini juga menjadi ajang untuk mempererat sinergi antara aparat keamanan, Linmas, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Harapannya dengan melibatkan anggota Linmas dalam kegiatan ini, akan tercipta sinergi antara TNI-POLRI dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pemilu 2024. Kami berkomitmen untuk terus melakukan langkah-langkah proaktif guna mewujudkan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat Kabupaten Serang selama proses demokrasi berlangsung," pungkasnya.

Lanjut Danramil menegaskan TNI tetap Netral dalam Pemilu 2024. Tidak memihak salah satu parpol maupun Paslon, Pungkas Kapten Arm Siswoyo.

(Pendim 0602)